

An die  
Geschäftsführungen und Personalleitungen  
unserer Mitgliedsunternehmen

08.11.2018  
Fe/Sü

RS 49-2018

## **InteressenGemeinschaft Standortförderung Kreis Minden-Lübbecke e.V. (IGS): Ausschreibung des IGS-Förderpreises „Leistung macht Laune“**

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit möchten wir Sie auf die bis zum 28.02.2019 laufende Ausschreibung des mit 10.000 € dotierten Förderpreises der InteressenGemeinschaft Standortförderung „Leistung macht Laune“ 2018 hinweisen.

Die InteressenGemeinschaft Standortförderung Kreis Minden-Lübbecke e.V. (IGS) wurde vor 25 Jahren gegründet mit dem Ziel, den Zusammenhalt der Bürgerinnen und Bürger des Mühlenkreises zu fördern sowie für das Kreisgebiet Minden-Lübbecke eine möglichst überregionale und positive Ausstrahlungswirkung zu erreichen. Zu den insgesamt 37 Mitgliedern zählen neben allen elf Kommunen des Mühlenkreises der Landkreis selbst sowie zahlreiche weitere Institutionen, Unternehmen und Verbände aus dem Wirtschafts- und Kulturraum. Der Arbeitgeberverband Minden-Lübbecke e.V. (AGV) selbst war Gründungsmitglied und übt seitdem satzungsgemäß ehrenamtlich die Geschäftsführung dieses gemeinnützigen Vereins aus. Im Rahmen der zahlreichen IGS-Projekte wird u. a. seit 1996 alle zwei Jahre der IGS-Förderpreis „Leistung macht Laune“ für besonders herausragende Leistungen auf den Gebieten Wirtschaft, Wissenschaft, Kunst, Kultur, Sport, Soziales, Gesundheit sowie Tourismus vergeben.

Gern möchten wir unsere Mitgliedsunternehmen aufrufen, auf diese Förderpreis-Ausschreibung in den eigenen Belegschaften hinzuweisen. An vielen Stellen gibt es sicherlich auch in Ihren Unternehmen ein großes - meist ehrenamtliches - Engagement, das diesen Förderpreis 2018 verdient hätte. Vorschläge können von jedermann eingereicht werden. **Nähere Informationen sowie die Ausschreibungsrichtlinien mit dem Bewerbungsformular finden Sie auf der IGS-Homepage [www.igs-minden-luebbecke.de](http://www.igs-minden-luebbecke.de)**

Anbei übermitteln wir Ihnen den Pressebericht aus der NW vom 06.11.2018 für einen eventuellen Aushang am schwarzen Brett oder zum Einstellen in Ihr Intranet.

Für Fragen und Anregungen erreichen Sie uns gern. Wir freuen uns sehr über Ihre Vorschläge.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr  - Team